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PRÉSENCES 
 

Yvan Demers, directeur 

Dominic Bourassa, parent Claudia Belzile, parent 

Catherine Giguère, enseignante Jocelyn Morin, parent 

Geneviève Bachand, parent Louise Daneault, enseignante 
Caroline Lacroix, présidente Hugette Monrinville, Service de garde 

Jérome Hurtubise, commissaire  

 

ABSENCES 
Manon Bombardier, enseignante 
Stéphanie Joyal, enseignante 

Stéphanie Robert, représentante communauté 

 

 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Madame la présidente vérifie le quorum et procède à l'ouverture de la séance à 17 h 08. 

 

 

2. PRÉSENTATION ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Monsieur Jocelyn Morin et résolu que l’ordre du jour de la présente séance soit adopté avec 

l'ajout des sujets suivants : Valcourt 2030, assemblée spéciale des parents (5 à 7). 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

3. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL (MAI 2015) 

Il est proposé par madame Catherine Giguère et résolu que le procès-verbal soit adopté tel que présenté. 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

4. PAROLE AU PUBLIC 

Aucun 
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5. SUJET DE LA DIRECTION 

Dossiers présentés pour adoption: 
 

5.1. PLAN DE RÉUSSITE ÉDUCATIVE 2015-2016 

 

Monsieur Demers nous explique le plan stratégique pour l'ensemble de la commission scolaire. Il nous 

démontre que celui de l'école reflète les mêmes points que la commission scolaire avec l'ajout des 
orientations du projet éducatif. De plus, il commente les objectifs propres à l’école. 

 

Il est proposé par madame Claudia Belzile et résolu que le Plan de réussite éducative 2015-2016 soit 

adopté tel que présenté par la direction. 

 

 LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5.2. RÉGIE INTERNE DES SERVICES DE GARDE 2015-2016 

 

Le projet a été déposé à la dernière séance et ne suscite aujourd’hui aucun commentaire particulier. 

 
Il est proposé par madame Geneviève Bachand et résolu que soit adoptée la Régie interne 2015-2016 du 

Service de garde tel que présenté. 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5.3. CALENDRIER DES JOURNÉES PÉDAGOGIQUES 2015-2016 AU SERVICE DE GARDE 

 

Madame Huguette Morinville présente le projet de calendrier pour les activités et les sorties prévues lors 

des journées pédagogiques 2015-2016 au Service de garde. 

 

Il est proposé par monsieur Jocelyn Morin et résolu que le calendrier des journées pédagogiques 2015-

2016 soit adopté tel que présenté. 
 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5.4. LA PHOTO SCOLAIRE 2015-2016 

 

Un comité a été mis sur pied et fera une proposition au Conseil d’établissement le 16 juin 2015. 

 

5.5. UN NOUVEAU LOGO POUR L'ÉCOLE  

 

Il est proposé par monsieur Dominic Bourrassa et résolu que le nouveau logo soit adopté selon le vote 

majoritaire obtenu lors de la consultation populaire et qu’il soit effectif à compter du 1er août 2015. 
 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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Il est proposé par madame Claudia Belzile et résolu qu’un chèque cadeau d’une valeur de 20 $ soit remis 

à chacun des onze élèves sélectionnés pour leur proposition de logo. 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

5.6. PARTICIPATION FINANCIÈRE AU TOURNOI DE GOLF 

 

Il est proposé par madame Claudia Belzile et résolu que le souper de madame Caroline Lacroix du 

Tournoi de golf 2015 au profit des écoles la Chanterelle et l’Odyssée soit défrayé par le Conseil 

d’établissement. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

5.7. DÉTERMINATION DU NOMBRE DE REPRÉSENTANTS AU C.É. 

 

Il est proposé par monsieur Jocelyn Morin et résolu l’adoption du même nombre de représentants au 

Conseil d’établissement 2015-2016 provenant du personnel de l’école, des parents et de la communauté. 
 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

 

Dossier présenté pour information: 

 

5.8. DEUX PROJETS POUR LES ÉLÈVES DU 3e CYCLE 

 

Projet 1 

 

Madame Louise Daneault suggère une fin d'année 2014-2015 bien remplie pour les élèves du 6e année.  

Elle présente un feuillet qui résume toutes les activités qui se dérouleront d’ici la fin de l’année scolaire. 
Parmi les activités proposées, elle présente un projet de déjeuner pour les élèves. 

 

Il est proposé par monsieur Dominic Bourrassa et résolu que l’école défraie les coûts de l’activité 

déjeuner tel que présenté par madame Louise Daneault. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 

 

   Projet 2 

 

La direction présente un projet pour les élèves du troisième cycle pouvant se réaliser sur une base 

expérimentale en 2015-2016.  Tous les élèves de 5e et 6e année pourraient participer à un 

décloisonnement de leur groupe d’appartenance, le temps d’un après-midi par mois, pour vivre des 
activités d'enrichissement. Des volets d’enrichissement tel que l'anglais, la science, l'informatique et le 

sport seraient offerts à tous. Pour le moment, il s'agit d'un projet pilote qui nécessiterait un budget 

d'environ 1 500$ et qui serait perçu à même le fonds 5. 

 

Il est proposé par madame Caroline Lacroix  et résolu que l’école de permettre la réalisation du projet 

avec un budget de départ d’environ 1500 $. 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
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5.9. PARC-ÉCOLE 

 

La direction nous informe que sur la cour des petits, des travaux d’excavation seront réalisés sur le terrain 
de soccer : drainage, égalisation du terrain et pose de tourbe.  Aussi des arbres seront plantés près des 

modules de jeux. 

 

Dossier présenté pour discussion: 

 

 

5.10. LES DEVOIRS ET LES LEÇONS 

 

Il est proposé par madame Huguette Morinville et résolu de reporter le sujet de discussion au moment où 

le Conseil d’établissement aura à se prononcer sur une politique des devoirs et des leçons comme prévu 

dans le Plan de réussite éducative 2015-2016. 
 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

7. MOT DU REPRÉSENTANT AU COMITÉ DE PARENTS 

Une rencontre a eu lieu avec monsieur Provencher à huis clos.  La grille de tarification pour la surveillance des 

dîneurs ainsi que les ententes de paiement avec l’école étaient au menu des discussions. 

 

 

8. MOT DE LA FONDATION 

Absent 

 

 

9. MOT DE NOTRE COMMISSAIRE 

Monsieur le commissaire énumère certains sujets qui font actuellement l’objet de discussions au sein du nouveau 

Conseil des commissaires : les règles budgétaires 2015-2016, l’abolition des commissaires élus, les fusions de 

commissions scolaires, la nouvelle Loi de l’instruction publique, les nouvelles compressions budgétaires et la 

visite du syndicat des enseignants à la dernière rencontre des commissaires.  

 

 

10. AUTRES SUJETS 

Monsieur Demers nous informe que dans le cadre des travaux relatifs au comité Valcourt 2030, les directions des 

écoles  la Chanterelle et de l'Odyssée on prit la décision de ne pas être présentes au « Grand rendez-vous » de juin.  

Ils désirent toutefois poursuivre les discussions en comité plus restreint. 



1
6

/0
6
/2

0
1

5
 

PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE DES SOMMETS 

ÉCOLE DE LA CHANTERELLE 

VALCOURT 

 
Le 26 mai 2015 

 

Procès-verbal de la séance ordinaire du conseil d’établissement tenue le 26 mai 2015 à 17h 

à l’école de La Chanterelle de Valcourt. 
 

 

 

5 

 

 

11. LEVÉE DE LA SÉANCE 

 

L’ordre du jour étant épuisé à 18 h 02, il est proposé par madame Huguette Morinville et résolu que la séance soit 

levée. 

 

LA PROPOSITION EST ADOPTÉE À L’UNANIMITÉ 
 

 

 

 

 

 

     

 La présidente, Caroline Lacroix Le directeur, Yvan Demers 


